Linieros pinareños viajan hacia la zona oriental de Cuba



Pinar del Río, 3 oct (ACN) Centrados en contribuir en la reanimación de las redes en las provincias que serán azotadas por el huracán Mathew, 18 brigadas de linieros de la Empresa Eléctrica de Pinar del Río partieron esta mañana hacia zonas del oriente de Cuba.

El trabajo resultará complejo por las afectaciones que pueden derivarse del evento climático, pero los 168 vueltabajeros aspiran a devolver la electricidad en el menor tiempo posible, según declaraciones de Yosvani Torres, director general de la entidad.

Unos 48 vehículos, 30 de los cuales se vincularán a la producción de manera directa, traslada el contingente, a los que se suman 12 carros de servicios como cesta telescópica, compresor y carros de izaje, de acuerdo con el sitio digital Guerrillero.

En la tarde del domingo 10 camiones con la técnica requerida ante este tipo de fenómenos, partieron por ferrocarril desde Pinar del Río.

Formados por dos grupos, una parte de los trabajadores arribará a Ciego de Ávila donde permanecerán a la espera de orientaciones, en tanto otra radicará en Sancti Spíritus para retomar viaje hacia los sitios dañados, refiere la web de Tele Pinar.

Operadores de grupos electrógenos, linieros de alumbrado, mecánicos, personal de servicio, especialistas y directivos, integran el contingente despedido por autoridades de la provincia en la Unidad Empresarial de Base de Transporte de la Empresa Eléctrica.

Tras el paso en 2012 del huracán Sandy por el oriente de la Isla, Pinar del Río ofreció este tipo de ayuda a varias comunidades perjudicadas.

Unos mil 100 linieros de Vueltabajo y otros territorios facilitaron la reconexión del extremo más occidental al Sistema Electroenergético Nacional, cuando en 2008 recibió los embates de los huracanes Gustav e Ike.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107458-linieros-pinarenos-viajan-hacia-la-zona-oriental-de-cuba



Radio Habana Cuba